

**Verordnung  
des Sächsischen Staatsministeriums für Soziales und Verbraucherschutz  
zur Aufhebung der Sächsischen Hebammenhilfe-Gebührenverordnung**

**Vom 17. Dezember 2010**

Aufgrund von § 11 Abs. 1 des Gesetzes zur Ausübung des Berufes der Hebamme und des Entbindungspflegers (Sächsisches Hebammengesetz – SächsHebG) vom 9. Juli 1997 (SächsGVBl. S. 478), das zuletzt durch Artikel 2 des Gesetzes vom 10. November 2008 (SächsGVBl. S. 622, 624) geändert worden ist, wird verordnet:

**Artikel 1**

Die Verordnung des Sächsischen Staatsministeriums für Soziales über die Vergütung von Leistungen der Hebamme und des Entbindungspflegers außerhalb der gesetzlichen Krankenversicherung (Sächsische Hebammenhilfe-Gebührenverordnung – SächsHebGebVO) vom 15. Juli 1999 (SächsGVBl. S. 483), zuletzt geändert durch Verordnung vom 26. April 2007 (SächsGVBl. S. 186), wird aufgehoben.

**Artikel 2**

Diese Verordnung tritt am 1. Januar 2011 in Kraft.

Dresden, den 17. Dezember 2010

**Die Staatsministerin für Soziales und Verbraucherschutz  
Christine Clauß**